

24Jam

Final Lomba Merpati Kolong Dandim Cup Di Lapak Babadan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.24JAM.CO.ID

Oct 3, 2022 - 08:43



Batang,- Kodim 0736/Batang menggelar Final lomba burung merpati Kolong bertajuk "Piala Dandim Cup" dalam rangka menyambut HUT TNI ke-77, Minggu (02/10/2022).

Lomba dilaksanakan di Lapak Babadan Desa Kasepuhan Kecamatan Batang Kabupaten Batang selama tiga hari, mulai tanggal 30 September sampai 02 Oktober 2022. Selaku ketua panitia Agus Tri mengucapkan terima kasih kepada Pak Dandim 0736/Batang yang telah menyelenggarakan event yang sangat meriah ini dalam rangka peringatan HUT TNI ke-77," tuturnya.

Agus Tri meminta event seperti ini untuk terus dikembangkan di lapak lapak lain di Batang karena para komunitas merpati kolong di Batang sangat antusias. Tidak lupa saya mewakili dari panitia juga mengucapkan banyak terimakasih atas kesediaan para tamu undangan dan peserta sekalian yang telah mengikuti lomba merpati kolong piala Dandim Cup yang diselenggarakan oleh Kodim 0736/Batang, semoga TNI tetap solid, jaya dan TNI selalu bersama Rakyat, "tutupnya".

Sementara itu sambutan Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman yang dibacakan oleh Danramil 09/Blado Kapten Cpm Joko Wahyono menyampaikan saya selaku Komandan Kodim 0736/Batang dan pribadi mengucapkan terima kasih kepada para panitia yang telah merencanakan dan menyelenggarakan acara penutupan lomba merpati kolong piala Dandim Cup dalam rangka peringatan HUT TNI ke-77.

Tanpa kerja sama yang kuat mustahil acara ini dapat terwujud dan terselenggara dengan baik, sukses dan lancar. Tidak lupa kami ucapkan terimakasih kepada para peserta yang telah turut andil mengikuti perlombaan sampai dengan akhir pelaksanaan lomba, sehingga dapat berjalan dengan penuh sportifitas yang tinggi.

Perlu diketahui bersama bahwa semua jenis perlombaan pasti ada yang juara dan belum beruntung, semua itu pasti ada untuk itu saya mengharap bagi yang juara lebih ditingkatkan dengan harapan dapat mengikuti kegiatan lomba pada even even yang lebih besar lainnya. Dan yang belum beruntung jangan berkecil hati tapi jadikan ini sebagai tolak ukur untuk selalu meningkatkan kemampuan agar lebih baik dimasa yang akan datang.

Jadikan kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dan komunikasi yang positif yang dapat membawa keberkahan baik untuk diri sendiri maupun keluarga serta lingkungan dimanapun, tetap junjung tinggi Sportifitas. Sekali lagi saya ucapkan terimakasih kepada segenap panitia dan peserta atas terselenggaranya acara lomba merpati kolong Piala Dandim Cup dalam rangka peringatan HUT TNI ke 77, tetap jaga persatuan dan kesatuan, guyub rukun membangun bangsa.

Sementara itu, untuk perolehan lomba merpati dimana juara 1 diperoleh tim Padepokan dengan nama burung Doraemon, juara 2 dari tim CKD nama burung R4 dan juara 3 dari tim SDM Pesut dengan nama burung Sakura. Untuk juara 4 didapatkan tim putra tunggal dengan nama burung Arya.